

# *La Corée du Sud et le Honduras élargissent leur coopération bilatérale*

---



Séoul, 21 juillet (RHC-PL)- Les gouvernements de Corée du Sud et du Honduras ont décidé d'élargir leur coopération dans plusieurs domaines, y compris dans les secteurs économique et social, afin de renforcer leurs relations bilatérales.

Au cours d'une réunion à Séoul, la présidente sud-coréenne, Park Geun-hye et son homologue hondurien Juan Orlando Hernandez ont pris la décision de collaborer pour la mise en place d'actions communes pour réduire les émissions de gaz à effet de serre et pour développer l'industrie énergétique.

Les échanges entre le Honduras et la Corée du Sud s'inscriront prochainement dans le cadre d'un Traité de Libre Échange que ce pays asiatique négocie avec 6 pays centraméricains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63273-la-coree-du-sud-et-le-honduras-elargissent-leur-cooperation-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**